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Betreff:

Quartier „Auf den Hahnenkamm“ [SPD]

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, den Ortsbeirat frühzeitig in die Planung des Quartiers „Auf den Hah-
nenkamm“ einzubeziehen, insbesondere zu dem derzeitigen Planungsstand zu berichten.

Begründung:

In einem Bericht der Frankfurter Rundschau vom 19.12.2021 wird der Leiter des Stadtplanungs-
amtes dahingehend zitiert, dass in Dotzheim ein neues Quartier „Auf den Hahnenkamm“ entstehen 
wird.

Der Ortsbeirat kann seiner Beratungsfunktion nur dann optimal gerecht werden, wenn seine Ein-
beziehung in einer frühen Planungsphase stattfindet.

Wiesbaden, 26.01.2022


